



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Bernhard Roos, Annette Karl, Natascha Kohnen, Andreas Lotte SPD,**

Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze und
Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Drs. 17/5869, 17/6685

Radeln in Bayern – Radschnellwege definieren und in Ballungsräumen umsetzen!

Die Staatsregierung wird aufgefordert, der positiven Entwicklung der Fahrradnutzung zu entsprechen und die Baulastträger im Rahmen der gesetzlichen Möglichkeiten dabei zu unterstützen, die vorhandene Infrastruktur in Ballungsgebieten und Großstädten durch die Konzeption und Umsetzung von Fahrradschnellwegen auszubauen und kapazitätssteigernd zu ergänzen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident